



黒肥地小学校
柳野分校通信 VOL. 5
平成28年9月7日発行

2学期スタート

約40日間の夏休みが終わり、8月30日(火)から2学期がスタートしました。子どもたちの元気な声が分校に戻ってきました。分校生全員が、大きなかがや病気をせず、夏休みを楽しく過ごすことができたようです。

2学期は分校の運動会、本校の学習発表会、持久走大会など、多くの行事があります。今学期も地区の皆様の温かいご支援ご協力をお願いいたします。



プール納め



9月2日(金)にプール納めをしました。偉太くん、礼紗さん、涼真くんは、水泳の学習を始めた頃よりかなり上達しました。

4年生の偉太くんはクロールの練習をして25mが泳ぐことができるようになりました。2年生の礼紗さんはロケット(け伸び)が上手にできるようになりました。1年生の涼真くんは顔つけや水中にもぐる事が上手にできるようになりました。三人とも、楽しみながら水泳の学習に最後まで取り組むことができました。

勤労生産学習

8月26日(金)に勤労生産学習がありました。

天候にも恵まれ、太陽が照りつける青空の下でとうもろこしの収穫作業を行うことができました。子どもたちは、坂井さんご指導のもと、JA女性部の皆様にもお手伝いをいただきながら約1時間作業を行いました。暑い中での作業となりましたが、子どもたちは頬に滴る汗を手でぬぐいながら、真剣な表情でとうもろこしを手に取り、集めていました。



集めたとうもろこしは、皮を綺麗に剥いで袋詰めをしました。はじめは難しかったようですが、後半は慣れて上手にできるようになりました。約180個のとうもろこしを収穫することができ、子どもたちは大きな笑みを浮かべていました。

18日、分校運動会！！

期　　日：平成28年9月18日(日)

入場行進開始：8時30分

閉　　会：12時10分

場　　所：分校運動場

※雨天時は本校体育館

★多くの方のご来場お待ちしています！

